

Spannung pur!

Von Steffen Bigalke

Im November gab es leider keine Neuzugänge beim 3. Pyramidenturnier.



Der Anfang November führende Jörg Augstein ist immer noch Erster, aber auf Grund des Handicaps nur einen Gegner pro Runde zu haben, können sich noch vier Spieler Hoffnungen auf den Weihnachtsmeister machen



Das begehrte Stück

Gunnar Kilp hat mit 28 Punkten zu Jörg aufgeschlossen!



Jörg Augstein



Gunnar Kilp

Dahinter sind Christian Balz und Steffen Bigalke mit 25 Punkten in Lauerstellung.



Christian Balz



Steffen Bigalke

Klaus Trapp und Stefan Laqua (beide 22) vergaben durch Niederlagen gegen Gunnar in der letzten Runde ihre Chancen auf den Weihnachtsmeister.

Spannung pur ist also nun in den letzten 2 Runden in diesem Jahr angesagt. Rein rechnerisch hat der Führende, Jörg, die schlechtesten Aussichten. Er kann theoretisch nur noch 4 Punkte holen, während bei Gunnar noch 6 und Christian sowie Steffen noch 8 möglich sind. Somit ist Jörg der einzige aus dem Quartett, der den Pokal nicht aus eigener Kraft holen kann.